

**Nomination de Ian Lafrenière**

**« Une autre voix de Longueuil au Conseil des ministres » - Xavier Léger**

**Longueuil, 9 octobre 2020** — Réagissant à la nomination de Ian Lafrenière, à titre de Secrétaire aux affaires autochtones, le chef de l'opposition, Xavier Léger, s'est dit enchanté pour les nouvelles fonctions qu'occupera dorénavant le député de Vachon à l'Assemblée nationale.

Pour ce dernier, Ian Lafrenière « dispose d'une expérience professionnelle et de qualités personnelles qui lui seront certainement très utiles pour remplir le mandat que lui confie le Premier ministre du Québec ». Pour le chef de l'opposition, avec cette nomination, « c'est la voix de Longueuil qui sort renforcit au sein du Conseil des ministres ».